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Le bracelet « MEDOR » est une création exclusive de la Maison Hermés, a laquelle sont attachés des droits de Propriété Intellectuelle. Hermés autorise la reproduction du modéle de bracelet MEDOR dans le strict cadre de la
présente proposition, 8 savoir la réalisation de ce modéle, par l'internaute, avec du papier, dans un cadre ludique. Aucune autorisation visant la fabrication et/ou la reproduction, la représentation, |'adaptation, entiérement ou
partiellement des caractéristiques esthétiques de ce bracele( dans un cadre notamment commercial, de communication et/ou publicitaire, n'est accordée. Hermés poursulvra tout contrefacteur.

The MEDOR bracelet is an exclusive Hermés design protected by Intellectual Property rights. Hermés authorises the reproduction of the MEDOR bracelet model within the strict framewaork of the offer at hand; namely, the
creation of the model by the Internet user, with paper, for personal entertainment purposes. The production and/or reproduction, representation, adaptation, entire or partial, of the aesthetic qualities of this bracelet,

natably within a commercial, media and/or advertising framework is not authorised under any circumstances,Hermés will prosecute violators,
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